



Des nouvelles d'Espagne

publié le 12/12/2011

Hola, enfin quelques nouvelles d'Espagne ! Tout se passe bien pour le moment.

Le trajet s'est bien passé et l'accueil a été chaleureux.

Hier nous sommes allés à Salamanque et aujourd'hui les élèves assistent aux cours avec leur correspondant et font une course d'orientation dans Hoyos.

Le beau temps n'est pas de la partie, il pleut, il fait froid et il va peut-être neiger cette après-midi !

Mais la bonne humeur est au rendez-vous...



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.